



[Ampliar imagen](#)

El alcalde de Adra, Enrique Hernando, acompañado por la concejala de Adra y diputada del Área de Igualdad de la Diputación de Almería, Elisa Fernández y la concejala de Mujer de Adra, Alicia Heras, han inaugurado el curso de 'Operadora de maquinaria de naves agrícolas y manipulado', que se está desarrollando en el edificio de La Alcoholera de Adra.

El curso, organizado por la Diputación Provincial de Almería, en colaboración con el Ayuntamiento de Adra, cuenta con la participación de 20 mujeres de Adra desempleadas. Este curso forma parte del programa de la 'Estrategia Provincial para la Igualdad en la Provincia de Almería 2012-2015', que se estructura en torno a siete líneas de actuación, y una de ellas, 'Promoción Laboral de las Mujeres', engloba el curso que ha comenzado hoy, que tiene como objetivo fundamental promover el acceso y la promoción de las mujeres al mercado laboral.

Con este curso de 100 horas teórico-prácticas, las mujeres que están participando obtendrán el carnet de carretilleras. En cuanto a la parte técnica del curso, se estudiarán las carretillas elevadoras, así como su estabilidad, limitaciones y responsabilidades, almacenamiento de materiales, operaciones de carga y descarga, así como riesgos y medidas preventivas y en cuanto a la parte práctica, se seguirá una metodología mediante un uso de técnicas activas que fomenten la participación y el debate en grupo. Las prácticas se realizarán en empresas especializadas y con un equipo suficiente como son carretillas eléctricas de interior y exterior y traspaletas.

El alcalde de Adra, Enrique Hernando, ha agradecido a la Diputación Provincial de Almería "que cuente con Adra para este tipo de cursos. Somos un municipio donde la agricultura es fundamental y el poder formar a mujeres para que puedan desempeñar cualquier tipo de trabajo dentro de un almacén, cooperativa o alhóndiga es muy importante. Espero que este curso sirva para que las mujeres estén mejor formadas en este campo y que una vez terminado el curso, puedan encontrar una salida laboral en cualquier puesto del sector hortofrutícola".

La diputada del Área de Igualdad de la Diputación Provincial de Almería y concejala del Ayuntamiento de Adra, Elisa Fernández, ha señalado que "este curso es fiel reflejo de la apuesta firme y decidida de la Diputación Provincial por la formación de las mujeres. Ese es uno de nuestros objetivos fundamentales y este es el primer curso de estas características que vamos a llevar a cabo en la provincia de Almería y habrá una segundo en el municipio de La Mojonera. El objetivo no es otro que formar a las mujeres para que puedan acceder al mercado laboral mejor preparadas y que puedan tener un puesto de trabajo en cualquiera de las empresas de comercialización de la provincia de Almería. Toda formación es buena y necesaria, y en esa línea de trabajo vamos a continuar en un futuro".